BEAUFTRAGTER FÜR PROJEKTE

JOHANNES GRÖSSER

Auch dieses Jahr war ich als Beauftragter für Projekte für das Paarturnen und die Sommerparty verantwortlich. Davon konnte aber leider nur letztere im Jahr 2021 stattfinden.

Am 4. und 5. September fanden die "Olympischen Tuju-Sommerspiele" statt. Erneut konnten wir die Sportplatzanlage in Ruttershausen mit Grillplatz, Vereinsheim, Beachvolleyballfeld und Fußballfeld nutzen. So konnten sich die beiden Teams in 5 verschiedenen Disziplinen, unter anderem Slackline und Airtrackbahn, messen. Nach dem sportlichen Teil haben wir gegrillt, und abends haben wir traditionell beim Lagerfeuer zusammengesessen und gesungen. Einige haben auch draußen gezeltet und die Veranstaltung mit einem gemeinsamen Frühstück beendet. Insgesamt war es trotz der momentanen Umstände eine sehr spaßige Sommerparty.

Wie jedes Jahr hat mir auch dieses Jahr die (durch Corona geringere) Arbeit mit der Tuju sehr viel Spaß gemacht und ich freue mich in den kommenden Jahren auf die gute Zusammenarbeit mit meiner neuen Vorstandspartnerin Frederike Beyer.